
 

 

CNE PARTICIPOU DE REUNIÃO COM A ELETROBRAS 

Distribuição da PLR e Eleições para o Conselho de Administração foram 

alguns dos temas debatidos 

 

Os representantes do CNE estiveram reunidos no Rio de Janeiro, no dia 09 de 

novembro, quara-feira,  na Sede da Eletrobras com representantes da Holding, para 

tratar de assuntos de grande interesse para os (as)  trabalhadores (as).  

A eleição do representante dos Trabalhadores para o conselho de administração das 

empresas do Sistema Eletrobras foi um dos pontos debatidos e, após amplo debate 

ficou acordado que a Holding irá apresentar ao CNE na reunião do dia 23 de 

novembro, em Brasília, uma proposta de cronograma visando a Eleição dos 

Representantes dos (as) Trabalhadores (as) nos referidos conselhos. Ficou acertado  

também a realização de um seminário patrocinado pela Eletrobras com todos os 

representantes da Comissão Eleitoral objetivando capacitar esses representantes. Esse 

seminário será aplicado pelos Secretários dos Conselhos das Empresas do Sistema 

Eletrobras.  

No que tange a PLR 2011 o CNE solicitou que fosse discutido algumas premissas da 

Participação de Lucros e Resultados antes que a proposta final fosse enviada ao DEST, 

a Eletrobras ficou de estudar a possibilidade de atender ao pleito. 

O CNE apresentou também através de Oficio o pleito da Distribuição da PLR 2011, fato 

que é do conhecimento de todos os (as) trabalhadores (as), já que esse tema vem 

sendo há anos discutido e deliberado nas assembléias,  que é a distribuição de uma 

folha linear e a outra proporcional. 

Com relação ao ganho real o CNE solicitou a Eletrobras através de oficio que seja dado 
tratamento igualitário aos eletricitários, semelhante ao que está sendo dispensado 
pelo Governo em relação a outras categorias que tiveram suas negociações no 
segundo semestre, ou seja, exigimos isonomia e respeito.  Os bancários, por exemplo, 



conquistaram este ano reajuste salarial de 9%, que corresponde a 1,5% de aumento 
real, oitavo ano consecutivo com ganhos acima da inflação. O piso também teve 
valorização maior pelo segundo ano seguido e a participação dos bancários no lucro 
dos bancos também cresceu. 
 
Essa reunião foi importante para reafirmamos a Holding e também ao Governo que o 
CNE e os (as) trabalhadores (as) continuam mobilizados mesmo com o fechamento do 
ACT. Temos a certeza de que muito ainda precisa ser feito para avançarmos ainda mais 
em novas conquistas, por isso nossa cobrança permanente. Estamos na luta! 
 
PROGRAMAÇÃO CNE NOVEMBRO 
 
 

• 17/11 - PARTIDA DE ARACAJU PARA A CIDADE PAULO AFONSO, BAHIA, DE 
ONIBUS AS 15:H00 – PARA O LANÇAMENTO DA CAMPANHA NACIONAL PELA 
RENOVAÇÃO DAS CONCESSÕES.  

• 18/11 – LANÇAMENTO DA CAMPANHA E ASSINATURA DO MANIFESTO TODOS 
PELA ENERGIA, PRIVATIZAÇÃO NÃO É A SOLUÇÃO- EM PAULO AFOSO, CIDADE 
QUE É O BERÇO DA CHESF. 

• 19/11 - RETORNO ÀS 09:H00 PARA ARACAJU  
 
CNE EM BRASÍLIA 

• 23/11 - 09:H00 - AVALIAÇÃO DA CAMPANHA E ENCAMINHAMENTOS (STIU-DF) 

• 14:H00 - REUNIÃO COM DIRETOR ADMINISTRATIVO DA ELETROBRAS MIGUEL 
COLASUONO (HOTEL GRAND BITTAR) 

  

• 24/11 - 09:H00 AS 14:00 - SEMINÁRIO DA ELETROBRAS SOBRE AS CONCESSÕES( 
HOTEL GRAND BITTAR)  


